



Frau mit Koffer

Mikrokosmen im Kunsthaus Maria-Anna Nordiek zu Gast beim Kunstverein Norden

Zur Eröffnung der Ausstellung "Mikrokosmen" mit Kleinskulpturen und Miniaturinstallati-
onen von Maria-Anna Nordiek am Sonntag, 29. September 2013, um 11.30 Uhr lädt der
Kunstverein Norden ins Kunsthaus ein. Walter Wolff wird die Gäste begrüßen, danach stellt
Georg Frey die Künstlerin und ihre Werke vor.

Maria-Anna Nordiek baut kleine Welten. In Kästen haben sie Platz, auf Scheiben, Treibholz
oder in Bohrkernen aus Beton, kleine Räume wie Opernbühnen, darin wie verloren Men-
schen, Tiere, Fabelwesen, Abgüsse von Spielfiguren, wie sie Kinder kennen. Es sind Räume,
in denen man nicht zu Hause sein kann, Räume des Exils.

Was klein ist, erzwingt genaues Hinsehen auf befremdliche Welten, in denen Menschen sich
aus Höhlen auf schwankende Planken, auf schmale Bretter an Abgründen flüchten, in Booten
unterwegs sind, ohne Ruder, ohne Paddel, ohne Antrieb. Was ihnen bleibt: einen Moment
lang verharren, den Koffer abstellen, durchatmen, Ausschau halten. Wer genau hinschaut,
sieht: sich selbst.

Maria-Anna Nordiek, 1955 geboren, lebt und arbeitet in Sandhatten in der Nähe von Olden-
burg. Ihre Werkstatt ist das Atelier 5.

Die Ausstellung „Mikrokosmen“ von Maria-Anna Nordiek ist zu sehen vom 29. September
bis 27. Oktober 2013 im Kunsthaus Norden, Große Neustraße 13. Öffnungszeiten: Di-Fr 15-
18 Uhr, Sa/So 11-13 Uhr. www.kunstverein-norden.de